

Wettbewerb um den Verein des Monats August

Wieder stellen sich drei Vereine vor

Pößneck. Die Ostthüringer Zeitung und die Kreissparkasse Saale-Orla setzen in diesem Monat die gemeinsame Aktion zur Wahl des „Vereines des Monats“ fort. Wieder haben drei Vereine die Gelegenheit, sich auf einer ganzen Seite den Lesern vorzustellen.

Aus den über 100 Bewerbungen wählte eine Jury aus OTZ und Kreissparkasse drei Vereine aus, die sich im August jeweils sonnabends zur Wahl stellen:

 -Serie

Mein Verein des Monats

Aktion in Zusammenarbeit mit der

 Kreissparkasse

der Diakonieverein Orlatal in
Neustadt,
der Freizeitsportverein 1999
in Remptendorf und
der Gartenverein Bergstraße
in Schleiz.

Am letzten Sonnabend im August werden alle drei Vereine auf einer gemeinsamen Seite nochmals im Kurzporträt präsentiert. Dazu wird ein Stimmzettel für die Wahl des Vereines des Monats veröffentlicht. Parallel dazu können sich Vereine für die nächste Runde im September bewerben bzw. die bereits abgegebene Bewerbung bestätigen.

Der Siegerverein aus der Leserabstimmung erhält 1000 Euro, der Zweitplatzierte 500 Euro und der Dritte 250 Euro. Unter den abgegebenen Stimmzetteln, die auch in den Geschäftsstellen der Kreissparkasse Saale-Orla ausliegen, werden auch im August wieder zehnmal 50 Euro ausgelost.

OTZ